

# Goblog

## FKPPI Jember Bersama Poskoramil 0824/28 Pakusari Bakti Sosial Bagikan 250 Kotak Nasi kepada Pemulung di TPA Pakusari

Siswandi - [PAKUSARI.GOBLOG.CO.ID](http://PAKUSARI.GOBLOG.CO.ID)

Feb 24, 2024 - 17:52



JEMBER – Sebagai wujud rasa empati kepada sesama, Forum Komunikasi Putra Putri Purnawirawan TNI- Polri (FKPPI) Kabupaten Jember melaksanakan bakti

sosial dengan membagikan 250 kotak nasi kepada pemulung di Tempat Pembuangan Akhir (TPA) Pakusari. Pada Sabtu 24/02/2024.



Tampak hadir diantaranya anggota Pos Koramil 0824/28 Pakusari 4 orang, Ketua FKPPJember Bambang Sugiono bersama 12 orang anggotanya, dengan sasaran membagikan nasi kotak kepada pemulung yang ada di TPA sampah tersebut.

Dalam wawancaranya Bambang Sugiono menyampaikan, bahwa kegiatan ini merupakan wujud rasa empati, kepedulian kita terhadap sesama yang membutuhkan, kita mengajak perwakilan anggotan untuk datang bersama-sama disini bertemu dan membagikan nasi kotak ini.





Pengawas TPA Pakusri Msbud yang juga kami wawancarai menyampaikan terima kasih dengan kedatangan rekan-rekan dari FKPPI ini, saya mewakili masyarakat disini tentunya kami sangat senang, ada pihak yang peduli terhadap keberadaan kami ini. tegasnya.

Danposramil 0824/28 Pakusari Peltu Eka Satria W dalam wawancaranya juga menyampaikan terima kasih kepada Ketua FKPPI Jember yang mengadendakan kegiatan Bakti sosial ini, semoga memberikan manfaat kepada masyarakat disini.

Saya mohon maaf tidak dapat mendampingi karena masih memonitor perkembangan penghitungan siara bersama Muspika, di tempat penghitungan suara. Jelas Danposramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso selaku Pembina FKPPI Jember menyampaikan apresiasinya kepada salah satu organisasi keluarga besar TNI (KBT) ini yang telah melaksanakan bakti sosial pembagian nasi kotak kepada pemulung di TPA.

Ditengah masa sulit seperti sekarang ini, kita sangat mendukung kegiatan kegiatan dan aksi kepedulian sosial kepada sesama seperti yang dilakukan oleh FKPPI Jember, disamping sebagai peran organisasi tentunya kegiatan ini merupakan amal ibadah yang pastinya akan mendapatkan balasan dari Allah SWT. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)